



*Datum 08.01.2020*

## **Pressemitteilung**

### **Strategien für gemeinsames Tourismuskonzept werden konkretisiert**

Die drei Kommunen Grünhain-Beierfeld, Lauter-Bernsbach und Schwarzenberg haben sich im Januar 2019 auf die Erstellung eines gemeinsamen Tourismuskonzeptes verständigt. In mehreren Arbeitsberatungen, Expertengesprächen und in einer mit mehr als 30 Teilnehmern durchgeführten Zukunftswerkstatt wurden im vergangenen Jahr gemeinsame Zielstellungen und Strategien für die künftige touristische Kooperation der drei Kommunen formuliert. Flankierend dazu wurde im Dezember ein Online-Fragebogen für Gastgeber, Gastronomen, Anbieter von Freizeiteinrichtungen und auch Einzelhändler freigeschaltet, in dem Ideen, Vorschläge und Vorstellungen für die touristische Entwicklung abgefragt werden. Durch die Online-Befragung soll eine möglichst große Beteiligung bzw. Einbeziehung touristischer Akteure in den drei Kommunen erreicht werden.

Am Mittwoch, dem 29.01.2020, findet dann im Hotel Neustädter Hof eine Maßnahmenwerkstatt statt, in der dem bisherig am Prozess beteiligten Personenkreis die Ergebnisse der Befragung sowie künftige Aufgabenstellungen und Verantwortlichkeiten für die touristische Entwicklung vorgestellt und gemeinsam konkretisiert werden sollen. Die fachliche Begleitung der Konzepterstellung erfolgt durch das Beratungsunternehmen BTE Tourismus- und Regionalberatung aus Berlin.

Dieses integrierte regionale Tourismuskonzept wird im Rahmen der Gemeinschaftsaufgabe „Verbesserung der regionalen Wirtschaftsstruktur“ mitfinanziert durch Steuermittel auf der Grundlage des von den Abgeordneten des Deutschen Bundestags beschlossenen Haushaltes. Die Steuermittel wurden durch den von den Abgeordneten des Sächsischen Landtags beschlossenen Haushaltes zur Verfügung gestellt.

Träger des Projektes ist stellvertretend für alle drei Kommunen der Tourismus-Zweckverband Spiegelwald.

J. Rudler  
Bürgermeister  
Verbandsvorsitzender